

Inicio segundo semestre del año escolar

Tres establecimientos educacionales del SLEP tendrán retorno diferenciado

● Producto de obras realizadas, las actividades en la Escuela Paul Harris y el Liceo Sara Braun volverán el martes. En tanto, en la Escuela Croacia lo harán el lunes 28 de julio.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Debido a los importantes trabajos de mejoramiento en infraestructura durante este período de receso invernal que se están desarrollando en recintos educativos en Punta Arenas, tres de ellos no iniciarán su segundo semestre en la fecha programada, es decir, el lunes 21 de julio.

El sostenedor de la educación pública informó que esta situación recae en las escuelas Croacia y Rotario Paul Harris, además del Liceo Polivalente Sara Braun, en donde se han efectuado importantes obras y debieron postergar su retorno.

La inversión dispuesta en estos tres establecimientos supera los 603 millones de pesos con recursos del SLEP Magallanes.

Elizabeth Aránguiz, subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico, comentó que “toda esta inversión de infraestructura tiene como único norte entregar espacios adecuados para que se lleve a cabo el proceso de enseñanza y aprendizaje, por lo que agradecemos la comprensión de las respectivas comunidades por los efectos de estas intervenciones en el calendario escolar”.

Un día después

De esta manera, el martes 22 de julio será el reingreso de las actividades educativas y de los estudiantes de la Escuela Rotario Paul Harris y del Liceo Sara Braun.

“Esta medida facilitará tener el recinto en las mejores condiciones después de las importantes obras de mejoramiento ejecutadas durante las vacaciones de invierno”, informó por in-

termedio de un comunicado el SLEP Magallanes.

Cabe destacar que en la escuela se ha realizado el recambio de las ventanas, cambio de puertas exteriores y mejoras en el cierre perimetral.

Mientras tanto, en el liceo se han reemplazado 870 metros cuadrados de cerámica en mal estado por porcelanato en sus pasillos.

Una semana posterior

De igual manera, y de acuerdo a lo planificado por la empresa ejecutora de las obras en la Escuela Croacia, las actividades serán retomadas una semana más tarde: el lunes 28 de julio.

“Esto favorecerá el avance de los trabajos que se desarrollan en el establecimiento para beneficio de toda la comunidad educativa”, indicaron desde el SLEP Magallanes.

Durante este período de vacaciones de invierno, se han ejecutado arreglos en el piso, ventanas, puertas, fachada e iluminación.

De manera anticipada, el sostenedor avisó que estas obras implica modificaciones en el formato regular de clases. Durante la primera etapa de arreglos, la escuela funcionará en el sector sur o el lado hacia el río en dos jornadas que se distribuirán según matrícula y espacio de salas disponibles. Tras las mejoras en el ala cerrada de la escuela se procederá a realizar el mismo proceso a la inversa, es decir, por el lado de calle Croacia, en este caso las clases funcionarán con jornadas diferidas.

Retorno en liceo Porvenir

Por otra parte, desde el SLEP Magallanes informaron que fueron terminadas las obras que



Durante las vacaciones de invierno se efectuó el cambio de ventanas en la Escuela Paul Harris.

ejecutó la Municipalidad de Porvenir en el Liceo Hernando de Magallanes de esa ciudad, por lo que estudiantes y profesores volverán a usar esas dependencias a partir del lunes 21, después de compartir

espacios por algún tiempo en la Escuela Bernardo O'Higgins.

El lunes la jornada escolar en el liceo fueguino partirá a las 14 horas y desde el martes retomarán el horario normal.